

■ Solidarité après le séisme du printemps

Induni s'engage pour le Népal

Les tragiques événements de Paris ont éliminé des colonnes de nos journaux, aux indignations éphémères et aux compassions évanescentes, toute allusion aux suites des terribles tremblements de terre survenus au Népal au printemps dernier. Pourtant, la détresse des populations locales reste criante. A Genève, le cœur des bâtisseurs d'Induni SA n'a cessé de battre pour les Népalais et les patrons de l'entreprise lancienne, Chrstian Danz et Robert Gally, ont joint l'action à la pensée.



▶ De gauche à droite: Robert Gally, directeur d'Induni & Cie SA; Dawa Dachhiri Sherpa; deux experts; Christian Danz, directeur d'Induni & Cie SA.



▶ L'objectif des collaborateurs d'Induni était de former des villageois pour réparer et renforcer les habitations endommagées par le séisme.

Les lecteurs de Tout l'Immobilier le savent: depuis de nombreuses années, Induni SA parraine son collaborateur népalais Dachhiri Dawa Sherpa, un athlète hors du commun, considéré comme l'un des meilleurs coureurs mondiaux de trail longue distance. Il est l'organisateur de la course «Solukhumbu Trail» dans sa région natale au Népal et on le retrouve à l'origine de nombreuses actions en faveur de son pays. Régulièrement, plusieurs collaborateurs

de l'entreprise se joignent à cette formidable aventure sportive, comme aux actions humanitaires qui l'accompagnent (voir notamment «Un maçon nommé Dachhiri Dawa Sherpa», Tout l'Immobilier No 563, du 8 novembre 2010).

Proche de ce magnifique pays, admirative de sa culture et fascinée par ses habitants, l'entreprise Induni a été horrifiée de l'annonce du séisme du 25 avril, suivi de répliques jusqu'à la fin du mois de mai. Après

cette catastrophe, un appel aux dons, interne à l'entreprise, a été lancé. Cet appel a été très bien accueilli par les collaborateurs et a remporté un grand succès. Le projet de solidarité a vite avancé.

Une action efficace

Voilà quelques semaines, trois collaborateurs d'Induni sont partis en mission humanitaire pour le Népal. Leur objectif était de former des villageois pour répa-

rer et renforcer les habitations endommagées par le séisme. Sur place, cette équipe a acheté le matériel complémentaire nécessaire (bétonnière, aiguille vibrante, plaque vibrante, treillis en rouleau, etc.). Au bout de quelques jours, les collaborateurs de l'entreprise de construction se sont retrouvés à la tête de 22 personnes, qu'il a fallu disposer en ordre de bataille. Dix Népalais ont été nommés porteurs, neuf disposés sur le chantier pour continuer les fouilles et trois offi-



Modules de formation

JURIDIQUE

Module V

ASPECTS DE LA PPE

Mardis 1^{er} et 8 décembre 2015

de 8h30 à 10h30

Renseignements et inscription

sur www.cgiconsils.ch / Cours & Séminaires



LA BODEGA
DU TERROIR GALICIEN

**Délicieux poulets
à la braise,
à l'emporter**

**Réservation -> 079 793 42 20
3, rue Veyrot - 1217 Meyrin**



► Au bout de quelques jours, les collaborateurs de l'entreprise de construction se sont retrouvés à la tête de 22 personnes.

cièrent comme charpentiers. Un groupe commença par creuser les fondations et dégager les tas de pierres qui gênaient. D'autres personnes cassèrent des pierres pour faire du gravier à béton. Les charpentiers, pendant ce

temps, préparaient les bois pour les menuiseries extérieures. Au Népal, tout se fait évidemment à la main, avec sérénité et entrain. Au total, la générosité des employés et cadres d'Induni a permis de récolter un montant de

13 976 francs. La Direction a doublé cette somme et l'a arrondie, aboutissant à un capital de 30 000 francs qui a permis de financer la mission de formation et l'acquisition du matériel. Aujourd'hui, les ouvriers

locaux formés par Induni sont en mesure d'œuvrer à alléger un peu les souffrances de leurs compatriotes, et à transmettre à d'autres ce qu'ils ont appris et exercé. ■

Vincent Naville

Cité générations
maison de santé

En partenariat et avec le soutien de...
viva
association et réseau pour l'entraide communautaire

Delta
réseau de santé

**Nouvelles conférences café-croissants
A vos agendas !**

JEUDI 10 DÉCEMBRE 2015, 9h30-11h30
MON DOSSIER MÉDICAL.CH, EN PRATIQUE ?
Quelle utilité ? Comment faire si je souhaite m'inscrire ?... Tout vous sera expliqué !
M. X. Sepulchre, chef de projet – Direction générale de la santé

JEUDI 17 DÉCEMBRE 2015, 9h30-11h30
JEUX DE CARTES, JEUX EN LIGNE, JEUX D'ARGENT... PEUT-ON JOUER SANS PERDRE SA SANTÉ ?
Quelle attitude adopter face à un proche qui joue avec excès ? Jusqu'à quel point le jeu est-il raisonnable ?
Association Rien ne va plus/Carrefour addictionS

Cité générations – Clinique et permanence d'Onex
98 route de Chancy – 1213 Onex (Tram 14, arrêt Bandol)
Laura Ringuet, 022 709 00 77 – 077 480 18 72

Accès libre et gratuit

LA CHARBONNADE
Créatrice de la Charbonnade depuis 1967

www.TAVERNE DU VALAIS.ch +

**Pour vos sorties de fin d'année
Menus dès 65.- Boissons comprises
Salles privées de 10 à 100**

022 796 23 23

4, Ch. Des Sellières (Aire-le-Lignon)

P 717
Ouvert Dimanche
Midi et Soir